

Le coeur vert equarri

#MèresAuFront

Tel le "Z" de Zorro, ce cœur vert sert à marquer les actions et les revendications des Mères au front. Il fait écho au rond vert de nos enfants qui prennent la rue depuis trop longtemps.

Comment l'utiliser ?

Imprimez cette feuille, découpez le modèle de coeur vert et utilisez-le tel quel. Pour plus d'originalité, utilisez un modèle comme pochoir pour reproduire la forme sur un autre matériel et ajoutez-y une touche personnelle. Maintenant, épinglez-le à un vêtement noir !

